

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 17 de Junio de 2016 21:29



n el PAN, a sacudirse el lodo;

Alcalde nervioso, el de Guaymas;

MTK, 30 años y millares de empleos

HERMOSILLO, Son.- Con las manchas del lodo dejado por la pasada lluvia sexenal hasta el cuello, el panismo sonorenses confirma su próxima elección estatal.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 17 de Junio de 2016 21:29

Cuidadoso, el partido albiazul camina entre tanta gente lastimada por el atole servido sin cuchara y busca con el cambio de dirigencia recuperar el espacio que tenía en 2009, cuando el bigotón senador norteño Guillermo Padrés con su carisma y gran sonrisa, se adueñó del apoyo general y barrió con cuanto opositor tuvo enfrente.

Qué distinto es hoy. Lo aceptan los propios aspirantes a suceder al terrateniente Juan Bautista Valencia, un serrano favorecido por el comercio sexenal de favores que contribuyó a ese lodo.

Ya se mueven el rocaportense nacido en Guaymas Adrián Espinoza y el natural de aquel suelo Ernesto Munro, operador padrecista no el primero; apreciado por el exgobernador aunque menos hábil el segundo. Pero aquí la particularidad a resaltar es que Adrián hizo ganar a su partido con su labor; Munro más bien llevó agua a su molino y eso estará en mente de los sonorenses si ganase.

De los tres, pasa la prueba por su plumaje capaz de cruzar pantanos sin mancharse, David Galván. Lo saben sus dos contendientes y resta que lo entiendan. El Ejecutivo Nacional azul encontró en los números esta afirmación, por eso es que le pidieron participar al ex legislador local.

Munro y Espinoza entenderán lo difícil que les resultaría ganar. El primero ya no puede lanzar cientos de policías y patrullas a cuidar votos y votantes como cuando fue dueño de la Seguridad Pública de Sonora; el segundo no puede dar uso a sus habilidades, más cuando canta su falta de recursos que le hicieron estudiar como "mochilero" dos maestrías en Madrid, según su propia historia lacrimógena que incluyó el desamor de "su" gente, cuando le retiraron apoyo al final del padrecismo.

Pero está cerca la prueba y el despeje de dudas; también la medición de poder de quienes pretenden mantener hegemonía azul como hicieron desde las oficinas controladoras de la burocracia estatal.

Garantía de un proceso serio con respeto a los panistas, es que se dejó al frente de la Comisión Estatal Organizadora de la elección al "Chito" Florencio Díaz Armenta. Bien por los

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 17 de Junio de 2016 21:29

azules.



O TODOS COLUDOS...

El dirigente del PAN nacional Ricardo Anaya acusa que es una trampa vil obligar a ciudadanos a declarar el “3de3” y “descarrilará el movimiento cívico que intentó empujar esa fórmula de transparencia y rendición de cuentas”.

Siempre nos hemos preguntado porque se sataniza tanto al político corrupto y nunca sale a la luz su contraparte, el empresario que medra sexenio tras sexenio. El debate sin embargo es ocioso cuando se llega al fondo del tema. Hay tantas leyes y reglas, que está en chino llamar a cuentas a un lépero. Para frenar la corrupción, apliquen la ley y ya; para fomentarla, no la apliquen y ya.

La síntesis es que un funcionario debe responder por los bienes y recursos puestos en sus manos; la contabilidad y el control del gasto garantiza limpieza y la falla contempla castigo, dice la ley. En cuanto al empresario, si no cumple con los contratos de obras o servicios encomendados, tiene muy claro en el precepto legal las condenas que enfrentaría. Para qué tanto brinco pues.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 17 de Junio de 2016 21:29



TIROS RÁPIDOS

1.- Se percibe muy nervioso el alcalde de Guaymas Lorenzo De Cima Dworak, quizá porque su novatez afecta su actuar, lejano a la política y cercano a la confrontación. Los ciudadanos reflejan preocupación y esperan mejores actitudes, pues después del saqueo del anterior municipio, fallar en lo elemental otros tres años será un grave golpe a los deseos de recuperación de este puerto tan lastimado precisamente por sus políticos.

El joven Lorenzo debe analizar el resultado de la charla del martes por la noche entre una consultora chihuahuense y varios empresarios, donde les fue como en feria a la mayor parte de los funcionarios municipales.

Salvaron la situación los responsables de Parques y Jardines y de Servicios Públicos. También el secretario del Ayuntamiento, Alán Jaramillo, contra quien la interrogadora inducía respuestas negativas que nunca llegaron. Pero en general, qué mal le fue a la administración.

2.- Este final de semana de nuevo, Comisión Estatal del Agua terminó como la dependencia oficial más odiada, como ha sido por años debido a la irresponsabilidad y valemadrismo de sus

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 17 de Junio de 2016 21:29

funcionarios.

Lo peor es que al arreciar las quejas por la falta de agua o la grave contaminación ambiental que genera una contingencia sanitaria que pronto no podrá ocultarse, solo es dar armas a funcionarios obregonenses que buscan “reventar” al administrador Roberto romano y así lograr dominio pleno, como lo tenían en el no muy lejano pasado con Pedro Luis Bórquez Antillón, a quien culparon de desfalcos millonarios pero aún se espera el castigo que merece, o merecen los saqueadores de la desfalleciente CEA.



Son los mismos que se niegan a operar dos pozos perforados y equipados en el norte de Guaymas, con los cuales acabaría la escasez, pero hacerlo es dejar de lado negocios oscuros que debe investigar la dirección estatal por el perjuicio que provocan a los guaymenses. Y por la propia gobernadora Claudia Pavlovich, quien nos debe más agua y el urgente saneamiento ofrecido en campaña.

A propósito, envió mis mejores deseos a la dama que nos gobierna en forma atinada por su “cumple”, este viernes; y también mi felicitación por aparecer en la lista de las 100 mujeres más poderosas del país, lo cual equivale a subirla a pruebas en esas cosas que se acercan para 2018, por ejemplo.

3.- Bulmaro Pacheco, director del Instituto Tecnológico de Guaymas, hizo que este plantel fuera de los primeros en el país en lograr presupuestos para crecimiento material en esta

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 17 de Junio de 2016 21:29

época en la que los retiran por falta de recursos. El ITG creció 2015 y lo seguirá haciendo en 2016.

También lo felicito por tener en su Consejo de Vinculación a Félix Tonella Luken, un destacado empresario quien compartió experiencias de los 30 años cumplidos por la firma Maquilas Teta Kawi, conocida en el extranjero como Off Shore Group, hoy la firma privada que más empleo genera en Sonora. Enhorabuena.